

MESSES DU 15 AVRIL AU 20 AVRIL 2025
MASSES FROM APRIL 15th TO APRIL 20th 2025

Samedi 12 Avril / Saturday, April 12th			
5:15 p.m.	Benoit Séguin	Offrandes aux funérailles	2695
	The Lapella-D'Errico	The Family	2776
Dimanche 13 Avril / Sunday, April 13th			
9:30 a.m.	René Lauzon	Sa Famille	2629
	Tanya Menard & Famille	Ingrid Torres	2672
11:30 a.m.	Jean Scott	La Famille	2273
	Stanley Hynes	Frances Hynes & daughters	2765
Mardi 15 Avril / Tuesday, April 15th			
8:00 a.m.	Normand & Rita Giroux	Offrandes aux funérailles	2351
7 :00 p.m.	Messe Chrismale – à la cathédral de Valleyfield	Chrism Mass – at Valleyfield Cathedral	
Mercredi 16 Avril / Wednesday, April 16th			
8:00 a.m.	Claude Daoust	Offrandes aux funérailles	2400
Jeudi 17 Avril / Thursday, April 17th			
8:00 a.m.	Pas de messe	No Mass	
7 :00 p.m.	A tous les paroissiens	To all parishioners	
Vendredi 18 Avril / Friday, April 18th			
8:00 a.m.	Pas de messe	No Mass	
3 :00 p.m.	Célébration de la Passion du Seigneur	Passion Celebration	
7 :30 p.m.	Chemin de croix	Stations of the Cross	
Samedi 19 Avril / Saturday, April 19th			
5 :15 p.m.	Pas de messe	No Mass	
8 :00 P.M.	Veillée Pascale	Easter Vigil	
Dimanche 20 Avril / Sunday, April 20th			
9:30 a.m.	A tous les paroissiens	To all parishioners	
11:30 a.m.	A tous les paroissiens	To all parishioners	
1 :00 p.m.	Messe Espagnol - Pascua	Spanish Mass - Pascua	

MERCI AU NOM DU SEIGNEUR ET ST. THOMAS D'AQUIN POUR LA DERNIÈRE COLLECT
THANK YOU IN THE NAME OF THE LORD AND ST. THOMAS AQUINAS FOR THE LAST COLLECTION
\$2,769
Collecte spéciale \$531

Collecte pontificale pour l'église en terre sainte le vendredi saint, 18 avril 2025

La collecte annuelle du Vendredi saint est la seule demande annuelle que le Saint-Siège demande aux diocèses et aux paroissiens du monde entier. La collecte aide l'Église en Terre Sainte à entretenir les sites chrétiens, si importants pour les chrétiens du monde entier, et à fournir des œuvres pastorales, éducatives et sociales parmi la petite population chrétienne. L'Église et nos frères et sœurs chrétiens comptent sur votre aide pour maintenir une fidèle présence chrétienne sur le pays de notre Seigneur. Veuillez donner généreusement lors des célébrations du Vendredi saint de votre paroisse le 18 avril 2025.

Si vous n'êtes pas en mesure d'assister au service, il est possible de faire un don en ligne en vous rendant sur commissariat.ca/fr/nous-aider et en faisant un don via CanaDon ou par virement Interac. Les reçus seront envoyés. Au nom de la Custodie franciscaine de Terre Sainte, à qui le Saint-Siège a confié ce ministère depuis près de 700 ans, je vous remercie sincèrement pour votre soutien. P. Robert Mokry, o.f.m., *Commissaire de Terre Sainte au Canada*

Pontifical Collection for the Church in the Holy Land on Good Friday, April 18, 2025

The annual Good Friday Collection is the only yearly request asked by the Holy See of dioceses and parishioners throughout the world. The collection helps the Church of the Holy Land to maintain Christian sites, so important for Christians everywhere, and to provide pastoral, educational, and social works among the small Christian population. The Church and our Christian brothers and sisters count on your help to retain a faith filled Christian presence in this land of our Lord. Please give generously during your parish's Good Friday celebrations on April 18, 2025. If you are unable to attend the service, it is possible to contribute online by going to Commissariat.ca/supporting-us and donating via CanadaHelps or Interac e-transfer. Receipts will be issued. On behalf of the Franciscan Custody of the Holy Land, to whom the Holy See has entrusted this ministry for nearly 700 years, I sincerely thank you for your support. Fr. Robert Mokry, o.f.m., *Commissary of the Holy Land in Canada*

L'intention de prière du Pape François pour avril 2025

Pour l'utilisation des nouvelles technologies.

Prions pour que l'utilisation des nouvelles technologies ne remplace pas les relations humaines, mais respecte la dignité des personnes et aide à affronter les crises de notre temps.

Pope Francis' Prayer Intention for April 2025

The use of the new technologies.

Let us pray that the use of the new technologies will not replace human relationships, will respect the dignity of the person, and will help us face the crises of our times.



Le Carême & Pâques

Lent & Easter

jeudi le 10 avril (19h00) - Célébration du pardon - absolutions collective
Thursday April 10 (7:00pm) - Parish Penitential Service - General Absolution

samedi le 12 avril (17h15) Dimanche des rameaux
Saturday April 12 (5:15pm) Palm Sunday Mass

dimanche le 13 avril (9h30 FR. & 11h30 ang) Dimanche des rameaux
Sunday April 13 (9:30 FR. & 11:30 Eng.) Palm Sunday Mass

mardi le 15 avril (19h00) Messe Chrismale a la cathédrale de Valleyfield
Tuesday April 15 (7:00pm) Chrism Mass at the Valleyfield cathedral

jeudi le 17 avril (19h30) - Messe de jeudi saint
Thursday April 17 (7:30pm) - Holy Thursday Mass

vendredi le 18 avril (15h00) - Célébration de la passions du Seigneur
(19h30) - Chemin de croix
Friday April 18 (3:00pm) - Good Friday Passion Mass
(7:30pm) - Stations of the Cross

samedi le 19 avril (15h00) - Bénédiction de la nourriture
(20h00) La messe de la veillée pascale
Saturday April 19 (3:00) - Blessing of the Easter Baskets
(8:00pm) Easter Vigil

dimanche le 20 avril (9h30 FR. /11h30 Ang. /1h00 Espagnol) - Messe de Pâques
Sunday April 20 (9:30 FR./ 11:30 Eng. /1:00 Spanish) - Easter Mass

